

## Juli 2010 - Gerätetraining



Vor der Rettungshunde-Hauptprüfung müssen zunächst eine Geräte- und eine Flächen-Vorprüfung absolviert werden.

Diese beiden werden zwar staffelintern abgenommen,

nichtsdestotrotz möchte man sie aber gerne mit einem möglichst guten Ergebnis bestehen.

Im Hinblick darauf war heute war mal wieder

das Trainieren an den Geräten dran ...

•







•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



Ganz herzlichen Dank - einmal mehr - an Sylke, die mit ihren Adleraugen jede noch so kleine Nachlässigkeit oder Ungereimtheit im Übungsablauf sieht und mit viel Langmut Karoline immer wieder motiviert, hier noch etwas draufzupacken und dort noch etwas präziser zu sein.